Auto-Medienportal.Net: 21.09.2015



## Vier Elektroautos für die Feuerwehr

Die Hamburger Feuerwehr hat vier Renault Kangoo Z.E. übernommen. Die Elektrofahrzeuge kommen jedoch nicht bei der Brandbekämpfung zum Einsatz, sondern werden von der EDV-Abteilung genutzt. Sie dienen Wartungsarbeiten und Instandhaltung der Systeme und sind mit einem Schubladensystem für den Transport empfindlicher Ausrüstungsgegenstände ausgerüstet. (ampnet/dm)

## Bilder zum Artikel



Renault Kangoo Z.E. der Hamburger Feuerwehr.